

TSV Neustadt - SV Landshut-Münchnerau:

Der Blick auf den zur Verfügung stehenden Kader treibt Neustadts Coach Gustav Verseghy alles andere als Freudentränen ins Gesicht. "Wir kommen am Zahnfleisch daher", so der Übungsleiter mit Blick auf das Heimspiel am Samstag, 16 Uhr, gegen den SV Landshut-Münchnerau.

Es fehlen Stammtorwart Michael Toth sowie die Spieler Stefan Förstl, Pascal Ebner und Gent Gjurkovic.

Seit der vergangenen Begegnung gegen Ettenkofen fällt nun auch Johann Mischakin für längere Zeit aus, so Verseghy. Zuletzt habe sich seine Mannschaft gut verkauft. Aufgrund der personellen Lage war die 2:0-Führung nicht zu halten. Nichtsdestotrotz "wollen wir mitspielen und uns so teuer als möglich verkaufen". Denn: "Wir sind auf jeden Punkt angewiesen", betont Gustav Verseghy.



Neustadt (gelb) und Kelheim (rot-grün) müssen dagegenhalten.

Foto: evg